



# 三小だより

## 教育目標

かしこい子  
やさしい子  
たくましい子

栃木第三小学校だより  
令和3年  
6月18日発行  
文責 学校長[服部]

## 本校ならではの教育 …感染症対策をしながら

### 音楽集会

昨年度は実施できませんでしたが、今年度は、感染症対策をしながら、やり方を工夫して行っていく予定です。第1回目は、5月20日（木）に4年生が発表



しました。音楽の時間学習している「エーデルワイス」をリコーダーで演奏しました。校庭で、間隔を広く取って演奏しました。最後に、全児童が校庭いっぱい広がって、校歌を歌いました。マスクをして、さほど大きな声ではないけれど、久しぶりに全校で歌を歌うことができました。



素敵な音楽に触れ、心が洗われるようでした。

### 1年生を迎える週間

以前は、「1年生を迎える会」という名称で全校生が体育館に集まって集会を行って

いましたが、密になってしまうので、運営委員を中心にやり方を工夫し、「1年生を迎える週間」と名称を変え、1週間かけて実施しました。まず、上級生からのプレゼントとして王冠とタスキを贈りました。給食時の校内放送では、1年生一人一人の紹介と学校に関するクイズを行いました。また、昼



休みには、清掃班で、6年生が中心になって遊びを計画し、外遊びと室内遊びを行いました。1年生の素敵な笑顔が印象的でした。また、昨年度は実施できなかったので、サプライズとして、2年生にもタスキのプレゼントがありました。



### 新体力テスト

昨年は実施できなかった新体力テストですが、今年度は、工夫しながら全種目実施しました。特に密になる

上体起こし（腹筋のようなもの）は写真のように、押さえる側は、マスクとフェイスシールドと手袋をして、実施する側は、マットの共用を避けるためにバスタオルを敷き、二人の間にはパーティションを設置して行いました。診断結果が出たら、しっかり分析し、体力向上に生かしていきたいと思



### 校長講話

本来全校児童の前で、話をしたいところですが、密を避

けるために、事前にビデオに撮り、各クラスで流してもらっています。ただし、直接話しかけたい気持ちもあるので、一学年だけ、直接話をしています。今回6月9日（水）は5年生に話をしました。今回の内容は、県民の日です。県民の日の由来や県民の歌の説明、栃木県の木、花、獣などの話をしました。栃木県に対する思いを大切にしてほしいと願



### 水泳学習

今年も感染症対策を徹底することで水泳学習を実施すること



にしました。コロナ禍になる前は、2クラス一緒に入っていました。ただし、密を避けるために、昨年から1クラスずつ入っています。ただし、安全確保の点から、二人で指導するために、担任以外の先生がサポートするようにしています。水泳指導中はもちろんですが、更衣場所も広い場所を確保し、着替えるときに密にならないように配慮しています。



## 小中一貫教育の活動

6月9日(水)に第1回栃木東ブロック小中一貫教育合同研修会を行いました。5月号にも載せましたが、

- ①学び合う活動を通じて自分の考えを深めたり広げたりできる子どもの育成(GIGAスクールへの対応)
- ②目標に向かって主体的に行動したり協働したりできる子どもの育成  
(自己有用感を高める系統的な行事・生徒指導の積み重ね)

という重点目標を踏まえ、部会を開きました。教員は「学習指導部会」がA・B二つの部会、「児童生徒部会」もA・B二つの部会に分かれ、その他「養護・給食部会」「事務部会」「図書部会」で、それぞれが、今年度のテーマや活動計画を話し合いました。特に、今年度から導入されたタブレットをどのように活用していくか、熱心に話し合いました。



## 学校運営協議会

5月26日(水)に第1回学校運営協議会を行いました。昨年は、紙面で行いましたが、今年は顔を合わせることができました。まず、校内を巡視していただき、今年度導入されたタブレットの保管や活用の状況も見いただきました。続いて、学校経営方針について説明し、委員の皆様から承認をいただきました。また、交通安全や水害、感染症対策などについても貴重な御意見をいただきました。今後の学校経営にいかしていきたいと思っております。



## とちぎ未来アシストネットの活動 …地域の絆が深まっています

### 読み聞かせ再開

昨年度の緊急事態宣言以降中止していた読み聞かせを再開しました。



5月17日(月)より、毎週月・金曜日に実施しています。抑揚のある朗読に子供たちは引き込まれ、熱心に聴いていました。

### 皇帝ダリア開花

スクールガードリーダーの中田さんが、今年植えてくださった皇帝ダリア「ガッツァリア」が開花しました。

この品種は、背丈が低く、早く咲くのが特徴だそうです。力強く咲いている花を見ていると元気が出てきます。



### 資源物回収

6月8日(火)から三日間、アルミ缶回収を行いました。



また、地域の皆様には、日頃から資源物をもってきてくださり、本当にありがとうございます。お陰様で、今回回収業者に引き取ってもらったところ1万円以上の収益を上げることができました。今後も御協力よろしくお願い致します。



### 鼓笛隊に関する情報提供

昨年の3月号で、「鼓笛隊の発足時期ははっきりしませんが」という記事を載せたところ、泉町の自治会長様から「私が鼓笛隊初代の指揮者だよ。」という貴重な情報をいただきました。

発足したのは、昭和38年の2月(昭和37年度)で、そのときの写真もいただきました。後ろの方で、プールの工事も行われています。



## 昇降口床張り替え工事

6月11日(金)の放課後から12日(土)にかけて昇降口の床を張り替えてもらいました。淡い黄緑色で、登校してきた子供たちの心も明るくなりそうです。

